

An alle Eltern

Esslingen, den 27. Juli 2021

Liebe Eltern,

ein Schuljahr, das uns allen viel Spontaneität und Flexibilität abverlangt hat, neigt sich dem Ende zu. Keine klassenübergreifenden Aktivitäten im Schulalltag, unterschiedliche Unterrichtszeiten, Schüler:innen im Fernunterricht, all das ist nicht in unserem Schulkonzept vorgesehen. Hinzu kam die ständige Ungewissheit, ob und in welcher Form Präsenzunterricht stattfinden kann. Dennoch ist es dem Kollegium gelungen den Unterrichtsstoff zu vermitteln und gemeinsam mit dem PPT die Schüler:innen durch diese schwierige Zeit zu begleiten und wichtige Strukturen aufrechtzuerhalten.

Herzlich bedanken wollen wir uns bei allen Eltern, die uns in den letzten Monaten Testkits oder Desinfektionsmittel gespendet haben und uns bei der Durchführung der Tests geholfen haben. Ohne diese Unterstützung hätten wir den Schulbetrieb trotz grundsätzlicher Öffnungsmöglichkeit stark einschränken müssen.

Aufgrund der Corona-Verordnungen mussten auch in diesem Schuljahr leider alle Klassenfahrten und viele Projekte abgesagt werden. Umso mehr freut es uns, dass wir zumindest am Schuljahresende einige Projekte und Ausflüge anbieten konnten. Es fanden Ausflüge ins technische Museum, ins Haus der Geschichte und in die Wilhelma statt. Klasse 7 nahm am erlebnispädagogischen Projekt teil und in Klasse 9 gab es einen Workshop im Fach Biologie. Zusätzlich zum fachlichen Unterricht wurden für die älteren Schüler:innen verstärkt Angebote der Berufsorientierung und -beratung gemacht und Workshops zum Thema Steuern, Krankenversicherung und Finanzen angeboten. Die Jahrgangsstufe 1 bot im Rahmen des „Anne-Frank-Tags“ eine geführte Ausstellung zu jüdischem Leben im Nationalsozialismus für die Klassen 8 – 10 an.

Im Zuge der Digitalisierung wurden im Laufe des Schuljahres in den Klassenzimmern Beamer durch moderne Bildschirme ersetzt und das Kollegium mit Convertibles ausgestattet. Zusätzlich wurden für die Schüler:innen Convertibles angeschafft, die sowohl als Leihgeräte für den Fernunterricht als auch im Unterricht zum Einsatz kommen.

Durch die neuen technischen Möglichkeiten konnten neue Unterrichtsformen für den Fern- und Präsenzunterricht ausprobiert werden, die auch zukünftig den Schulalltag bereichern werden.

Privates Gymnasium Esslingen | Rotenackerstraße 71 | 73732 Esslingen

Letzte Woche wurden die Abiturprüfungen erfolgreich zu Ende gebracht. Wir gratulieren allen Abiturienten, die ihre Prüfung bestanden haben, zum erfolgreichen Abitur und wünschen ihnen alles Gute für ihre Zukunft.

Auch andere Schüler waren dieses Jahr erfolgreich und haben sich durch ihre guten Noten einen Preis oder eine Belobigung verdient. Wir gratulieren diesen Schülern zu ihrem sehr guten Zeugnisdurchschnitt und freuen uns, dass wir ihnen mit dem Zeugnis einen Preis oder eine Belobigung überreichen dürfen.

Im neuen Schuljahr wird es im Kollegium Veränderungen geben. Frau Peh (Deutsch / Gemeinschaftskunde / Medienbildung) wird uns zum Ende des Schuljahres verlassen. Im Fach Deutsch und GFS-Training wird Frau Böhm ab nächstem Schuljahr das Kollegium verstärken.

Zum Schulbetrieb nach den Sommerferien liegen uns inzwischen erste Informationen vor. In den ersten beiden Wochen nach den Sommerferien wird es eine Maskenpflicht geben. Die Teststrategie soll durchgängig im kommenden Schuljahr fortgesetzt werden. Das bedeutet, dass alle am Schulbetrieb beteiligten Personen zweimal wöchentlich getestet sein müssen, um am Präsenzunterricht teilnehmen zu dürfen. Schüler:innen, die bereits vollständig geimpft sind, sind von der Testpflicht befreit, sofern uns eine entsprechende Impfbescheinigung vorgezeigt wurde.

Bitte beachten Sie, dass nach den Sommerferien eine Teilnahme am Präsenzunterricht nur Personen erlaubt ist, die keiner Absonderungspflicht im Zusammenhang mit dem Coronavirus unterliegen. Bitte informieren Sie sich gegebenenfalls über die aktuell gültigen Quarantänebestimmungen für Reisende sowie die aktuellen Einreiseregeln. Eine aktuelle Liste der Risikogebiete finden Sie auf der Internetseite des Robert-Koch-Instituts.

Erfreulicherweise dürfen klassenübergreifende Aktivitäten wieder stattfinden, so dass wir zu unserem regulären Konzept mit klassenübergreifenden FZAs und einem gemeinsamen Mittagessen zurückkehren können. Des Weiteren sind Ausflüge und Klassenfahrten im Inland erlaubt. Sollte das Pandemiegeschehen es erfordern, kann es aber auch im Laufe des kommenden Schuljahres zu Einschränkungen im Schulbetrieb kommen. Über Änderungen und neue Informationen werden wir Sie auch im nächsten Schuljahr rechtzeitig informieren.

Wir bedanken uns für die vertrauensvolle Zusammenarbeit in diesem Schuljahr und wünschen Ihnen und Ihren Familien erholsame Sommerferien.

Mit freundlichen Grüßen

Schulleitung, PPT und Vorstand